



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No.64 令和5年1月16日(月)

2023年 あけまして おめでとうございます

今年もよろしく願いいたします

年が明け2週間が過ぎました。みなさんはどんな新年を迎えたのでしょうか。

私は、毎年恒例となっている「箱根駅伝」に見入ってしまいました(大学時代は、陸上競技部員として箱根駅伝の役員をしていました)。

さて、今年は十二支の中の「卯」年。「卯」という字は左右に開かれた門の形からできたとされていて、閉じていた門が開き「とび出る」という意味があるとされています。また、飛躍する年や時代の区切り、契機になる年と言われたりするようです。諸説ありますが、自分の夢や希望に近付くための大切な1年にしていきたいものです。



ところで、3年生は卒業まで残り2か月弱。入試へのラストスパートの時期を迎え、緊張感が出てきたのでしょうか。緊張は不安からくることが大半ですが、不安に思うということは決して悪いことではありません。逆に、不安に思うことで、もっと勉強をしようとか、覚えているか再確認してみよう等、プラスに働くことが多いと考えています。ただ、過度の不安はマイナスとなりますので注意が必要です。適度な緊張感をもち臨んでいければと思っています。1・2年生は修了式まで残り2か月半。4月からのそれぞれの立場を意識し、最高学年として、中堅学年として責任を果たすことができる力を残りの日々で高めていければと考えています。

月日の流れるのは早いもので、今年度も締めくくりの時期に入ります。1日1日を大切に、それぞれの目標実現に邁進してくれるものと確信しています。「希望の光」「思いやりと挑戦する心」で、日本一の学校目指し一致団結してまいりますので、変わらぬご支援をよろしくお

願いいたします。

県学習状況調査の結果 まとまる

12月に1・2年生が実施した学習状況調査の結果がまとまりました。すでにお伝えしておりますが、この調査は、日頃の授業の定着度を確認し、今後の授業改善等につなげていくために実施したものです。

平均通過率では1年生は概ね県平均を上回りました。2年生は県平均を若干下回ったものの、昨年度(中1実施時の数値)と比較すると各教科で通過率の差がかなり縮小しました。個々の状況については後日個人票が届き次第配付いたしますのでご確認ください。

この後何回かに分けて質問紙の結果についてお知らせいたしますのでご家庭内で話題としていただければ幸いです。

勉強が好きだ			
単位%		当てはまる	どちらかといえば当てはまる
1年	本校平均	26.7	53.3
	県平均	16.0	40.0
2年	本校平均	34.5	34.5
	県平均	11.1	35.6
勉強は大切だ			
単位%		当てはまる	どちらかといえば当てはまる
1年	本校平均	80.0	20.0
	県平均	75.3	22.2
2年	本校平均	72.4	20.7
	県平均	71.6	25.7